

Presse Nationale

> Politique



Libération de la France : Ouattara salue la contribution des troupes africaines

La France a célébré hier le 75e anniversaire du débarquement de Provence. Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, était l'invité du Président français Emmanuel Macron. Qui avait à ses côtés, l'ancien locataire de l'Elysée, Nicolas Sarkozy et le Président guinéen, Alpha Condé. Le Président ivoirien s'est réjoui de cette commémoration, qui est un moment important pour se souvenir de la contribution des troupes africaines à la libération de la France, et il a loué leur courage et leur engagement lors de la seconde guerre mondiale.



CPI/ Acquittement de Laurent Gbagbo et Blé Goudé : Fatou Bensouda dispose de 30 jours supplémentaires pour faire appel

Selon un communiqué de la Cour pénale internationale (CPI), un délai de trente jours supplémentaires à partir du 15 août 2019 a été donné à la procureure Fatou Bensouda pour faire appel dans le cadre du procès de Laurent Gbagbo et Charles Blé Goudé qui ont été acquittés sous conditions.

> Economie



Production cacaoyère : les perspectives de récolte sont bonnes

Les conditions sont favorables pour une récolte abondante durant la prochaine campagne cacaoyère 2019/2020. Tel est le résultat d'un sondage réalisé par l'Agence Bloomberg auprès de producteurs de cacao en Côte d'Ivoire et au Ghana.

> Société



75e anniversaire du débarquement de Provence : Alassane Ouattara et guinéen Alpha Condé aux côtés d'Emmanuel Macron

Les Présidents ivoirien Alassane Ouattara et guinéen Alpha Condé ont pris part le 15 août 2019 en France aux célébrations du 75e anniversaire du débarquement de Provence.



PS-GOUV/ Filets sociaux productifs : déjà plus de 11 milliards de FCFA offerts

A l'occasion d'un panel organisé à la faveur de la Journée africaine de l'état civil, le 14 août 2019 à Abidjan, le coordonnateur du projet Filets sociaux productifs, Kipéya Koné, a révélé que « le projet couvre, à ce jour, 50 000 bénéficiaires qui perçoivent effectivement leurs allocations trimestrielles de 36 000 FCFA dans 882 villages de 16 régions. Soit 11 423 300 000 FCFA ».



Yopougon : la commune sans eau depuis une semaine

De nombreux quartiers de la commune de Yopougon se trouvent privés d'eau depuis plus d'une semaine. Il s'agit, entre autres, de Académie et la cité Lauriers SODEFOR.

Education nationale : les stages des enseignants contractuels débutent le 19 août prochain



Selon un communiqué du ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle daté du 13 août 2019, les stages d'accompagnement à la prise de fonction des enseignants contractuels admis au concours de recrutement organisé dans le cadre du Programme Social du Gouvernement (PS Gouv), session 2019, se dérouleront à partir du 19 août 2019. Pour les Instituteurs adjoints contractuels, le stage se tiendra dans les 16 Centres d'animation et de formation pédagogique (CAFOP) sur l'étendue du territoire national. Pour les Professeurs contractuels de collège et de lycée, le stage se fera par discipline, dans les établissements secondaires ci-après: -a) Lycée Classique d'Abidjan Cocody : Lettres Modernes (Français), Histoire-Géographie et EDHC -b) Lycée Mamie Faitai de Bingerville : Physique-Chimie, SVT, Philosophie -c) Lycée Mamie Adjoua de Yamoussoukro : EPS, Anglais, Allemand et -d) Lycée Moderne Jeunes Filles de Bouaké : Mathématiques, TICE, Espagnol.

A l'International

> Politique

JEUNE AFRIQUE

Débarquement de Provence : Emmanuel Macron appelle à honorer les héros africains

Emmanuel Macron a lancé jeudi un appel aux maires de France pour honorer les héros africains de la Libération, qui longtemps « n'ont pas eu la gloire et l'estime que leur bravoure justifiait », lors des célébrations du 75e anniversaire du débarquement de Provence. « La France a une part d'Afrique en elle. Et sur ce sol de Provence, cette part fut celle du sang versé », a insisté le Chef de l'État français, à la nécropole nationale de Boulouris, dans le Var, où reposent 464 combattants de la 1ère armée française, en présence des Présidents ivoirien Alassane Ouattara et guinéen Alpha Condé et de Nicolas Sarkozy. (Avec : AFP)

Vu sur le Net

> Economie



Bonne gouvernance: Un comité pour l'application des normes internationales s'installe

Une rencontre de haut niveau s'est tenue le 14 août, au siège de la Haute autorité pour la bonne gouvernance (HABG), à Cocody-Riviera. Elle a réuni tous les acteurs intervenant dans la lutte pour la bonne gouvernance, les hauts responsables de cette autorité administrative et des experts nationaux de la normalisation. Il était question d'installer officiellement le comité de normalisation en charge des questions de gouvernance.

> Société



Gagnoa : les Eaux et Forêts sensibilisent les Ong du Gôh sur le déboisement et le reboisement

Le déboisement et le reboisement ont fait l'objet mercredi d'un atelier de sensibilisation, organisé par la direction régionale des Eaux et Forêts du Gôh à l'intention des Organisations non gouvernementale (ONG) et d'autres acteurs de la région qui exercent dans l'environnement. « Nous sommes sur un territoire non extensible », a averti le directeur régional, commandant Batto Florent, déplorant le déboisement intensif qui à terme peut faire perdre à la Côte d'Ivoire tout son couvert forestier, qui est aujourd'hui autour de six pour cent (06%), bien en dessous des 20% qu'exigent les objectifs du développement durable.

Agence de Presse

> Economie



La campagne nationale d'information sur le système de récépissé d'entreposage lancée à Korhogo

La campagne nationale d'information sur le Système de récépissé d'entreposage (SRE), mis en place par le gouvernement pour répondre à la problématique du financement de la production agricole et de sa transformation, a été lancée mercredi à Korhogo, et se poursuivra dans 19 autres localités du pays. Le directeur général de l'Autorité de régulation du SRE (ARRE), Koffi Julien, a appelé à cette occasion les producteurs, commerçants, gestionnaires d'entrepôts, transformateurs et les banques à "s'approprier cet outil censé transformer le système de commercialisation des produits agricoles en Côte d'Ivoire".



Mille pieds d'acajou plantés par les épouses des Eaux et Forêt de Yamoussoukro

Les épouses des agents de la direction régionale des Eaux et Forêts de Yamoussoukro ont planté, mercredi, 1000 pieds d'essence d'espèce noble d'acajou dans la forêt de « Guiglo » jouxtant le palais présidentiel de Yamoussoukro en vue de restaurer le couvert végétal de l'ex-plantation du Président Houphouët-Boigny. L'opération de planting d'arbres dénommée « une épouse de forestier un arbre » est initiée par l'association nationale des épouses des forestiers de Côte d'Ivoire (ANEFCI) section Yamoussoukro pour participer à la sauvegarde de cette forêt de Côte d'Ivoire aux côtés de leurs époux.



Sensibilisation sur la procédure spéciale de déclaration des naissances en Côte d'Ivoire

La nouvelle loi ivoirienne instituant une procédure spéciale de déclaration de naissance, de rétablissement d'identité et de transcription d'acte a fait l'objet d'une sensibilisation, mercredi à Abidjan, au cours de la Journée africaine de l'état civil organisée par l'Office national de l'état civil et de l'identification (ONECI) et le Fonds des Nations unies pour l'enfance (UNICEF). Dans un panel qu'il a animé à la faveur de la célébration de cette journée sur le thème: « Acte de naissance pour tous: de la loi spéciale à la promotion des droits de l'homme », le magistrat Rigobert Zéba, sous-directeur du contrôle de l'état civil au ministère ivoirien de la Justice et des droits de l'homme, a expliqué qu'il s'agit d'enregistrer à l'état civil les personnes nées en Côte d'Ivoire et dépourvues d'acte de naissance, nonobstant l'expiration des délais légaux. La loi spéciale a également pour objectif de rétablir la véritable identité des personnes faisant usage de faux acte de naissance ou d'acte de naissance autre que le leur. Enfin, elle vise à reconstituer l'état civil des personnes dont les deux exemplaires du registre de naissance sont détruits, détériorés ou ont disparu.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.